
Einwohnerrat Wettingen 2020-0099

Interpellation Ernst Manuela, GLP, vom 30. Januar 2020 betreffend Sportkoordinator

An der Budgetsitzung vom 9. Dezember 2019 hat der Einwohnerrat den Kreditantrag zur 
Schaffung einer Stelle ‘Sportkoordination’ mehrheitlich abgelehnt. Gleichzeitig hat die Fraktion 
FDP ein Postulat zum Thema Sportkoordinator eingereicht. Ergänzend dazu folgende Fragen:

Allgemein

1. Wie viele Stunden investieren Gemeindeangestellte in die Sportkoordination jährlich? Wie 
viel kostet dieser Aufwand die Gemeinde?

2. Wie viele Stunden investieren Kommissionsmitglieder in die Sportkoordination jährlich? Wie 
viel kostet dieser Aufwand die Gemeinde?

3. Weshalb wurde ab 2014 die Stelle des Sportkoordinators in Wettingen nicht mehr besetzt?

Jahr 2020

4. Wie weit sind die Abklärungen beim Kanton betreffend finanzielle Unterstützung zur Finan-
zierung einer Stelle für einen Sportkoordinator?

5. Wer ist momentan für die Sportkoordination auf Gemeindeebene offiziell zuständig?

6. Wer ist der direkte Ansprechpartner auf Gemeindeebene für die Vereine?

7. Wer vertritt Jessica Imholz?

8. Wieso ist der Gemeinderat überzeugt, dass es unbedingt einen Sportkoordinator für Wettin-
gen braucht?

9. Wieso möchte der Gemeinderat die Stelle explizit nicht durch interne Umstrukturierung 
besetzen?
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